赤坂夏祭りアンケート集計結果

令和5年7月1日

組	世帯数	小計	縮小継続	廃止
1組	19	11	1	10
2組	17	9	0	9
3組	41	28	3	25
4組	34	23	7	16
5組	17	11	2	9
6組	26	18	4	14
7組	35	12	3	9
8組	33	19	6	13
9組	34	16	5	11
10組	34	33	9	24
合計	290	180	40 (22%)	1 40 (78%)

回答率 62%

*「自由記入」は計46件

	縮小継続	Π	廃止
5	人の触れ合い、交流がなくなるのは寂しい(災害時の対応も円滑になるか)	5	負担が大きすぎるので廃止したい
1	長年続けた祭りを廃止は残念	1	高齢者には負担大、若い人には時間が無い
1	夏祭りは赤坂が古里と感じるので残したい	2	無理してまでやる必要はない
1	自治会員の親睦の為にも必要、負担は付きもの	1	仕事(トラックドライバー)を休んでまで行事はできない
5	子供(孫)が楽しみにしている	1	負担は大きい、夜店の当番時、誰一人手伝う人はいなかった
2	子供中心の祭りとする	1	役員を経験して大変だった、継続するのは無理
1	組の中で多くの人がシェアして負担を減らし、子供・孫に残したい	1	地域を維持するための清掃以外の行事は負担になる
1	若い人達の考えで続けたい	2	高齢化・少子化や場所の問題があるので継続は難しい
1	夏→秋に、時間も昼間のみに縮小して開催したい	1	数人の有志でスタートしたが,他の自治会と違い祭るものはない
1	夜店は有志が中心で行う	1	人の集まりが少なくなっているのが現実、廃止した方が良い
1	夜店は火は不使用とする又は業者依頼とする	3	コロナ禍も経て催しに対する考えが変わってきた(以前ほどの想いはない)
1	キッチンカーの利用で負担軽減	2	暑さの中でのお祭りはリスクがある
1	幼稚園前の横断歩道など交通安全が不安(特に子供・高齢者等)	4	幼稚園前の横断歩道など交通安全が不安(特に子供・高齢者等)
		1	幼稚園は園庭内での安全・衛生リスクで負担大、飲酒も好ましくない
		1	ご祝儀を出すのも負担で継続は無理
		1	廃止してお祭りに使う自治会の費用をゴミ箱等に使って欲しい
		1	縮小は多くの案が出てまとまらない恐れがある
		1	子供のいる若い親から継続を希望したら若い親で実行委員会を立ち上げる

*アンケートの主題以外のものは記載していません